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DRITTELANTRAG 
 
Vorziehen des Baus eines Kunstrasenplatzes und Bereitstellung von 
Umkleidemöglichkeiten 
 
Beschleunigung des Baus der geplanten Sporthalle in Verbindung mit 
dem Umkleide- und Betriebsgebäude des FC Rot-Weiß Oberföhring  
 
Trotz Zusagen seitens der Stadt München sind die Planungen und Umsetzungen des 
bereits zugesagten Neubaus des Umkleidegebäudes des FC Rot-Weiß Oberföhring sowie 
die Ertüchtigung der Sportfelder noch immer nicht erfolgt. Die Planungen sollten laut 
Schreiben des Referats für Bildung und Sport vom 22.01.2016 (Antwort auf den BA-Antrag 
Nr. 14-20 / B 00286 vom 05.08.2014) im Jahr 2016 beginnen. Hiervon ist nichts zu 
merken. 
 
Um die Lage kurz- und mittelfristig verbessen zu können, fordert der BA13 die Stadt 
München auf, unverzüglich ihre Zusagen umzusetzen und zumindest den Kunstrasenplatz 
zu errichten sowie Umkleidemöglichkeiten (Container) zur Verfügung zu stellen.  
 

Begründung 
 

Schon im Juni 2007 wurden der Neubau des Umkleidegebäudes des FC Rot-Weiß 
Oberföhring sowie die Ertüchtigung der Sportfelder im Rahmen einer Besichtigung durch 
die Mitglieder der Ausschüsse Planung und Sport zugesagt. 2016 sollten nach jahrelanger 
Verzögerung endlich die Planungen beginnen.  
 
Der FC Rot-Weiß-Oberföhring betreibt seit Jahren bzw. Jahrzehnten Jugendarbeit (derzeit 
knapp 400 Kinder und Jugendliche). Seit einigen Jahren ist durch die zahlreichen 
Neubauten in der Umgebung die infrastrukturell bedingte Kapazitätsobergrenze bereits 
mehr als überschritten. Neben den total unzureichenden Umkleidemöglichkeiten ist auch 
die Belastbarkeit der (Natur-)Rasenplätze am Limit. 
 
Derzeit werden im Prinz-Eugen-Park die ersten Wohnungen bezogen. Hier ziehen 
sicherlich auch Kinder ein, die in ihrer Freizeit Fußball spielen möchten. Im Moment ist das 
beim FC RW Oberföhring aus den o.a. Gründen so gut wie nicht möglich.  
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Durch Verzögerungen an verschiedenen Stellen der Verwaltung (die Verlagerung vom 
Sportamt ins Zentrale Immobilien Management hat mindestens 2 Jahre an Verzögerung 
mit sich gebracht; Personalwechsel bzw. unbesetzte Stellen im Baureferat vermutlich 
nochmal 1 Jahr) zieht sich die Angelegenheit leider immer noch hin. 

 
Passiert ist nichts Erkennbares. Die Mitglieder des FC Rot-Weiß Oberföhring 

warten noch immer und sind langsam am Ende ihrer Geduld. Auch der BA13 kann 
die schleppende Bearbeitung nicht mehr akzeptieren.  
 
 
 
gez. Karin Vetterle    gez. Xaver Finkenzeller    
SPD-Fraktionssprecherin    CSU-Fraktionssprecher 
für die SPD-Fraktion    für die CSU-Fraktion     


